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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-Gervais, 

tenue le 24 avril 2019, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, à Saint-Bruno. 

Membres présents :     Stéphanie Blais (présidente), Ian Bruson (parent) Daniel Picard 
(parent), Mireille St-Denis (parent), Maude Pelletier-Bernier (parent 

substitut), Véronique St-Laurent (enseignante) Pascale Ghelyn 
(enseignante), Julie René De Cotret (enseignante), Line Noël 
(Service de garde), France Simard (soutien), Nathalie Couillard 

(directrice) et Hélène Poirier (directrice adjointe), Jacynthe 
Lecavalier (enseignante), 

Membres absents :   Mélanie Bourgault (parent) Isabelle Dubé (parent), Audrey Rochon 
(enseignante), Isabelle Dubé (parent), 

 

 

 

1 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

Madame Stéphanie Blais constate le quorum et déclare la séance ouverte à 18h50. 

2 REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé, par madame Véronique St-Laurent, d’adopter l'ordre du jour suivant avec l’ajout des 
points 7.7 et 7.8 : 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour CE-18-19-28 

3. Approbation du compte-rendu du 20 février 2019 CE-18-19-29 

4. Suivi au compte-rendu du 20 février 2019 

5. Parole au public 

6. Information 

6.1  OPP  

Activités pour souligner le jour de la terre  

6.2  Direction 
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 6.2.1 Projet éducatif suivi et approbation CE-18-19-30  

 6.2.2 Critères de sélection des directions CE-18-19-31 (vote électronique)  

 6.2.3 Projet de course pour l’organisme Arc-en-ciel CE-18-19-32 (vote électronique) 

 6.2.4 Photographe scolaire (décision) CE-18-19-33 

 6.2.5 Approbation de la grille-matières 2019-2020 CE8-19-34 

6.3  Service de garde 

   6.3.1 Repas traiteur choix pour l’année 2019-2020 CE-18-19-35 

6.4 Membres du conseil  

6.5  Comité de parents 

7. Affaires nouvelles :  

8. Correspondance 

9. Levée de la séance 
 

Avec les ajouts des points suivants;  

Spectacle en art dramatique CE-18-19-35 

Utilisation des surplus 2018-2019 pour 2019-2020 CE 18-19-36 

Le point repas traiteur devient le point CE 18-19-37 

 
CE-18-19-28 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

3 APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU 20 FÉVRIER 2019  

 Il est proposé par madame France Simard d’approuver le compte rendu du 20 février 2019  

 
CE-18-19-29 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

4 SUIVI AU COMPTE-RENDU DU 20 FÉVRIER 2019 

 La conférence de Danie Beaulieu du 27 mars 2019 a été annulée afin de remplacer celle-ci 
il a été proposé de la remplacer par la même présentation mais en format WEB pour la 

moitié du prix, ce qui permettrait alors d’avoir 2 présentations web pour le même prix. 

 Il a été suggéré de faire sondage d'intérêt auprès des gens à la suite de la présentation web 

afin de voir si la formule était intéressante pour les participants. 

   

5 PAROLE AU PUBLIC 

 Activité LangueMobile : il semblerait qu'il manquait de discipline dans la classe et les 
commentaires n’ont été données qu’à la fin de la session.  L’animatrice n'avait pas le plein 

contrôle de la classe ce qui a eu un impact sur la qualité de l’activité.  Ça ne serait pas la 

première fois que ça ne fonctionne pas avec langueMobile.   

  

6 INFORMATION 

6.1 OPP  
 Activités pour souligner le jour de la terre : 

o Des arbres ont été plantés 



 3  5 

o Une corvée de nettoyage a été faite le mardi 23 avril 
o Semaine 0 déchet, réduction de 5 sacs d’ordures à 1 seul par jour 

o OPP a fait faire des cartes des pour 3 écoles avec des graines à planter pour les 
élèves 

o Une Vidéo a été envoyée aux parents 

o Vente de chocolat – un montant de 3400$ de profit à été récolté 

   

6.2 Direction 
6.2.1 Projet éducatif suivi et approbation CE-18-19-30  

o Madame Nathalie Couillard nous informe sur le projet éducatif.  
 Présentation sur les enjeux, orientations, objectifs du projet éducatif 
 Question et réponse : Pourquoi les statistiques n'incluent pas les élèves 

de la 5ième année: Ils se sont concentré sur les enfants de la première à 
la troisième année pour les statistiques mais cela va aussi s'appliquer aux 

autres niveaux. 
 Les moyens n'ont pas encore été définis mais la date pour les fournir est 

en juin. 
 Les idées d'activités pour faire bouger les enfants n'ont pas encore été 

déterminées. 

  
o Il est proposé par madame Line Noël d’approuver le projet éducatif 

 
CE-18-19-30 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

   

6.2.2 Critères de sélection des directions CE-18-19-31 (vote 
électronique)  

o Il est proposé par monsieur Daniel Picard d’approuver les critères de sélection 

des directions. 

 

 CE-18-19-31 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

6.2.3 Projet de course pour l’organisme Arc-en-ciel CE-18-19-32 
(vote électronique) 

  
o Il est proposé par madame Jacynthe Lecavalier d’approuver le projet de course 

pour l’organisme Arc-en-ciel. 

  
CE-18-19-32  La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

6.2.4 Photographe scolaire (décision) CE-18-19-33 
o Il est proposé par madame Julie René De Cotret de reconduire l’entente avec la 

Boite Blanche. 

  
CE-18-19-33 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

   

6.2.5 Approbation de la grille-matières 2019-2020 CE-18-19-34 
o Il y aura 4 groupes en première année pour l’année 2019-2020. Il est proposé par 

madame Pascale Ghelyn d'avoir 2h30 de cours d'éducation physique uniquement 
pour les premières années (passage de 2h à 2h30), mais il y aura une réduction de 

la musique de 30 minutes (de 1h30 à 1h). 
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CE-18-19-34 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

6.2.6 Spectacle art dramatique (ajout) 2019-2020 CE-18-19-35 
o Il est proposé par madame Mireille St-Denis d’organiser le jeudi le 6 juin prochain, 

un spectacle des enfants de 6ième année.  L’activité serait gratuite avec une levée 
de fond sur une base volontaire.  Les fonds amassés seraient pour l’aménagement 

de la cour d'école. 

  
CE-18-19-35 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

6.2.7 utilisation du surplus 2018-2019 (Ajout) 2019-2020 CE-18-19-
36 

o Il est proposé par madame Mireille St-Denis de faire une demande pour 

l'utilisation des surplus de l’école 2018-2019  afin de continuer à amasser l’argent 
pour améliorer l'aménagement de la cour d'école et de la classe extérieure. 

  
CE-18-19-36 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

6.3 Service de garde 
   6.3.1 Repas traiteur choix pour l’année 2019-2020 CE-18-19-37 

o Les enfants aiment bien le fournisseur de service actuel et aucune plainte n’a été 
formulée. 

o Il est proposé par monsieur Daniel Picard de reconduire le même fournisseur 
"Petit Chef" 

 

 CE-18-19-37 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  
o Les sondages pour les journées pédagogiques sont présentement faits sur papier.  

Le service de garde aimerait utiliser google form pour faire des sondages 
électroniques. Un test sera fait dans les prochaines semaines. 

   

6.4 Membres du conseil  
 Aucun point. 

    

6.5 Comité de parents 
 Madame Mireille St-Denis nous informe, que pour les rencontres de comité de parent 

à la commission scolaire du mois de février et mars il n’y a eu aucun participant de 
l’école.  

 

7 AFFAIRES NOUVELLES :     

 Aucun point. 

  

8 CORRESPONDANCE 

 Aucun point. 
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9 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 La séance est levée à 20h20 

 

 

 

 

   

Stéphanie Blais, présidente   Nathalie Couillard, directrice 

 

 


